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体育科学学院与体育竞赛训练中心联合党委   2017 年 6 月 23 日  

 

校党委书记荆洪阳深入体科院和竞训中心调研 

 

6 月 23 日下午，校党委书记荆洪阳同志深入体育科学学院、

体育竞赛训练中

心进行调研，发展

与政策法规研究

室副主任高琳琦

一同参加调研。体

育领导班子全体

成员、专业建设负

责人、各科室负责人及教师代表、基层党支部书记代表等共 16

人参加了调研座谈。 



座谈会上，体

育科学学院院长、

竞训中心主任田鑫

教授从公共体育教

学、体育教育专业、

学科建设、竞技体

育、师资队伍建设、

体育场地设施建设等方面汇报了体科院、竞训中心发展轨迹、以

及办学思路、教育理念、工作举措，提出了有待解决的问题。体

育联合党委书记王晓凯从“围绕发展目标，找准工作定位，扎实

推进党建工作”方

面汇报了落实党

委主体责任、加强

班子建设、坚持

“以上率下、榜样

引领”的做法。赵

军副书记、祖苇副

院长、体教专业建设负责人侯闫胜教授结合各自工作，分别汇报

了近年来在学生教育、公体教学、学生体质测试及专业建设方面

取得的长足进步。  

荆洪阳书记认真听取了汇报，详细了解有关学生课外活动、



专业建设、高水平

运动队建设等情

况，充分肯定了

“公体是重点、专

业办特点、竞体出

亮点”的工作思

路，特别是对领导

班子的团结协作、共谋发展，实现体育工作良好发展的局面，给

予了鼓励。指出，体科院和竞训中心从领导班子到教师，工作的

每一个细节都做得很扎实。会上，荆洪阳书记还就体育工作发展

中面临的困难和问题，与老师们进行了交流。 


